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Nous célébrons aujourd’hui la Fête de l’Ascension de Jésus qui s’élève dans les airs pour remonter au 

ciel. En fait, même si Jésus s’est servi de cette image pour clore le temps de ses apparitions aux disciples 
après la Résurrection, nous serons certainement plus proches de la réalité théologique (et même de la réalité 
tout court), en pensant que ce que nous fêtons - avec l’Ascension - c’est avant tout la victoire de l’amour du 
Christ sur toutes les forces du mal... En effet, en acceptant de traverser la mort et de ressusciter, on peut dire 
que Jésus a atteint les sommets de l’amour et, donc, qu’il a fait son Ascension (jusque sur les plus hautes 
crêtes de l’amour). 

 
Aussi, on comprend qu’il puisse maintenant envoyer ses disciples en Mission : "Allez dans le monde 

entier. Proclamez la bonne Nouvelle à toute la création". Oui, ce dont vous avez été témoins en me voyant 
vivre, mourir et en me découvrant ressuscité, il importe que le monde entier le sache. Ce dont vous avez été 
témoins et qu’au demeurant vous avez eu tant de mal à croire ! Du moins, si l’on s’en tient aux versets 
d’Évangile qui précèdent le passage de ce jour : "Ils ne voulaient pas croire ceux qui l’avaient vu ressuscité". Eh 
bien maintenant, cela il faut que la terre entière le sache : Non, la vie humaine ne se limite pas à naître un jour, 
puis à profiter tant bien que mal de cette vie avec plus ou moins de chance et de bonheur, et enfin à disparaître 
un autre jour une bonne fois pour toutes... La vie humaine terrestre consiste à savoir d’abord de quel amour 
nous sommes aimés de Dieu et à choisir d’aimer à notre tour le plus possible à la manière de Jésus pour en 
vivre éternellement dans la gloire du Père . Nous sommes sur la terre avant toute chose pour choisir d’aller 
au ciel ...  Et Cela, Jésus nous dit : Allez le proclamer, bien plus Allez le "Crier". (C’est la traduction littérale du 
verbe grec employé :"Kerussein")... "Allez le crier jusqu’aux extrémités de la terre". 

 
Or, cette expression "Allez crier" dit bien que nous avons affaire à une expérience qui a particulièrement 

touché les disciples et qu’il ne s’agit pas de l’endoctrinement d’une idéologie... Vous le savez autant que moi, 
quand on a été témoin d’une expérience heureuse inattendue, on a envie de sauter de joie et on aimerait 
pouvoir crier librement et partout cette joie (Je peux toujours donner en exemple l’expérience amoureuse, mais 
je sais aussi combien les enfants dissimulent rarement leurs sentiments quand on leur annonce quelque chose 
qui les ravit). Eh bien, précisément, la Bonne Nouvelle de l’Évangile, c’est ça… (Ce n’est pas des choses 
apprises par cœur, dont par devoir, on se sentirait maintenant obligé d’ennuyer les autres)... La Bonne Nouvelle 
de l’Évangile, c’est une expérience qui a surpris les disciples alors qu’ils ne s’y attendaient pas, quand ils ont vu 
Jésus ressuscité et, ensuite, quand ils l’ont vu monter au ciel... et, du même coup, la Bonne Nouvelle de 
l’Évangile, c’est la découverte d’une certitude que la Vie n’est pas seulement le fruit d’un hasard aveugle et 
absurde; elle n’est pas qu’une parenthèse à laquelle on ne comprend rien entre la conception et le cimetière ou 
la crémation ; je le disais à l’instant avec d’autres mots : Elle  est faite pour accueillir le merveilleux amou r 
de Dieu pour nous et choisir, à notre tour, d'aimer  au long des jours afin d'en glorifier Dieu...  Oui, c’est 
pour cela que nous existons avant tout : pour une jubilation éternelle. 

 
C’est dire qu’accueillir et croire à l’Évangile, ça change complètement la manière d’envisager l’existence 

et d’en comprendre le sens... Et ça change tellement tout, qu’habités d’une telle perspective et d’une telle 
certitude de la présence de Jésus ressuscité à nos côtés, nous sommes désormais équipés - et même, j’ose 
dire, nous sommes armés  - pour vaincre les difficultés les plus énormes qui empoisonnent nos existences. Que 
ces difficultés viennent des esprits mauvais, qu’elles viennent de ce qui complique la relation et la 
communication entre les hommes et les empêche de s’entendre, qu’elles viennent de la maladie ou de tout ce 
qui nous contrarie dans la nature : depuis les serpents, en passant par le poison ou tout autre désagrément... 
Non désormais, nous ne sommes plus seuls avec nous-mêmes pour y faire face, car c’est maintenant tous les 
jours que le Christ-Ressuscité nous accompagne en nous donnant son propre pouvoir sur les forces mauvaises 
et en nous donnant aussi des signes de cette présence efficace, si nous avons assez de liberté d’esprit et de 
cœur ou de clairvoyance pour les reconnaître. 

 
Aussi, quand tant de choses au long des jours, nous laissent insatisfaits ou même désemparés dans nos 

vies personnelles (peut-être pour nos santés), ou dans notre vie de famille ou encore dans notre vie sociale 
(qu’il s’agisse de problèmes professionnels ou de tout ce qui nous fait douter de ce que nous réserve demain), 
demandons à l’Esprit-Saint et à son épouse, la Vierge Marie, de nous aider à reconnaître l’action du ressuscité 
dans nos réalités quotidiennes et je gage très gros que Jésus n’aura plus besoin de nous envoyer “Crier” la 
Bonne Nouvelle, tant elle nous fera bondir de joie spontanément jusqu’à en faire une multitude de jaloux et leur 
donner envie d’y goûter. 

 
Finalement, c’est ça le Fruit de l’Ascension : Nous laisser transporter de joie par la Bonne Nouvelle de 

Celui qui a atteint les sommets de l’Amour et qui a remporté la Victoire sur toutes les puissances du mal, afin 
que le monde en soit transfiguré pour son plus grand bonheur éternel et pour la plus grande gloire de son 
Créateur.  

 
Amen ! 


